

Candidature Collège Général des Pays de la Loire

Chères Présidentes, Chers Présidents,

Par cette lettre, je tenais à vous informer personnellement de ma décision, de me porter candidat au collège Général du Comité Régional de Cyclisme des Pays de la Loire pour le mandat 2024/2028.

Cette candidature est d'abord nourrie par l'envie de continuer à œuvrer pour l'intérêt de notre sport « le Cyclisme » avec vous toutes et tous.

L'expérience de mes mandats doit également se placer au service de l'engagement pour un défi complexe, mais déterminant pour notre sport, qui est celui de l'avenir du cyclisme. Les enjeux sont bien évidemment liés à la sécurité, mais ces enjeux sont aussi majeurs sur le plan sportif et de la pratique.

Il est temps de penser à un système global assis sur le projet du Comité Régional qui sera à construire.

Conscient de l'importance du travail que vous accomplissez déjà dans vos clubs voir vos Comités Départementaux, je n'aurai rien d'autre à vous proposer que mon engagement total, ma volonté profonde de transmettre le relai d'un Comité Régional le plus performant possible et pour cela partager à vous toute l'expérience acquise au fil des années, par tous pour que nous la mettions au service de notre sport.

Par avance, je vous remercie pour la confiance que vous m'accorderez.

Bien amicalement.

Alain DANIEL

Le 19 novembre 2024

